
第1386回例会 7月1日No.1361号

会長　石川貴与和

本日は、国際ロータリー2710地区グループ6の田中 美宇 （たなか よ
しひろ）ガバナー補佐様、福田 祥司（ふくだ しょうじ）補佐付き幹事
様をお迎えして2020-2021年度　第一回目の定例会を開催いたしま
す。「第31代会長」を仰せつかりました「石川貴与和」でございま
す。本来であれば、一月から準備をはじめ新しい年度に入っていくこ
とが通常でした。しかし、今回は新型コロナウイルスの影響もあり皆

で集まっての協議ができませんでしたが、貞徳幹事、各理事・役員の皆様のお力添えをいただきなんとかスター
トを切れました。まだ、予断を許さない状況ではございますがこの一年皆様と協力して今までとは違う新しい日
常の中でのロータリー活動の展開となることをご理解いただき進めてまいります。今年度は３０周年の年になり
ます。行事はほとんど瀬川前会長年度で済ませていただき残りはトロフィの授与だけとなりました。村上委員長
をはじめたずさわっていただいた委員の方に感謝申し上げます。記念式典・祝賀会も小川３０周年記念事業委員
長のもと簡素化して行う予定にしています。いずれにしましても、この一年、新しい日常のもと「恐れながら」
も「恐れず」ロータリー活動を楽しみたいと思いますのでご不満な部分もあるかと思いますが一年間宜しくお願
いいたします。
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1.例会変更・休会

・広島安芸ＲＣ　「創立29周年記念夜間例会」日

時　７月１４日（火）１８：３０～　※同日変更

場所　ホテルグランヴィア広島４階「悠久の間」

・広島安佐ＲＣ　「合同（広島陵北RC）
ガバナー公式訪問」

日時　７月１５日（水）１２：３０～　
※７／１６（木）からの変更

場所　リーガロイヤルホテル広島３階「宮島の間」

・広島廿日市ＲＣ ７月１３日（月）　７月２０日（月）

２．お知らせ

・次回は決算報告・事業計画会計報告となりますので、ご

出席下さいますようお願い致します。

・本日の例会終了後に田中ガバナー補佐様をお迎えしての

公式訪問前のクラブ協議会を開催致します。理事（委員

長）・副委員長の方はご出席下さい。

・７月１５日の公式訪問時はクラブネクタイ着用です。

・３．BOX配布物

・会員証を配布しておりますので、昨年のものは破棄して

ください。

・2020-2021年度ガバナー月信

・7月プログラムを配布しておりますので、ご確認下さい。



会員卓話

本年度の国際ロータリー：ホルガー・クナーク会長のテーマは「ロータ
リーは機会の扉を開く」でございます。ロータリー活動をオープンにし
て積極的に様々な機会に出かけて行ったり来ていただいたりして理解し
ていただき会員増強や様々な目標を達成していこうという趣旨だと理解
をしています。また、脇ガバナーの信条「不易流行～楽しくなくてはロ
ータリーではない～」につきましては、変えてはいけないものは継続し
ながらも時代に合わせて柔軟に変わっていくことも必要であり、その中
で、ロータリー活動を十分に楽しみましょう。という趣旨だと理解して

います。今年の会長テーマ「温故知新～考えようロータリー」は、定款も時代に合わせ変化しています
が、不変なものは不変とし、時代に合わせた柔軟性を持って考えなければならないということを表してい
ます。特に、今回の新型コロナウイルス環境の中では、新しい日常に合わせたロータリー活動を考える機
会であると思います。そのためには、会員増強も必要ではありますが、退会防止にも努めることが必要で
あると考えています。会員同士の「輪」(これは車輪の輪ですが)と「和」（和をもって貴しの和ですが）
を以って会員の皆様の「継続」「結束」ということについても十分に考えていく必要があると思います。
そのために今年度に関しましては、個人の負担をできるだけ少なくしよということも含め会費、例会など
も考慮してまいりたいと考えています。今年度は30周年の年です。小川実行委員長のもと粛々と行って
まいりたいと思います。通常の年度とは変わりますが、皆様のご理解を頂戴いたして活動を行ってまいり
たいと思います。情勢がどのように変わるかわかりませんが、理事役員の皆様と相談しながらこの一年過
ごしてまいりたいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。

会長挨拶・理事役員挨拶

公式訪問前のクラブ協議会
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石川貴与和会員　山田和弘会員　貞徳伸治会員　
大場常幸会員　榎木亮次会員

グループ6ガバナー補佐田中美宇様、ガバナー補
佐幹事福田祥司様、「本日はよろしくお願い致し
ます。」本年度の執行部です。一年間よろしくお
願い致します。

堀江正憲会員

2019-2020年度会長瀬川さん、幹事吉田さん 
理事・役員の皆様ご苦労様でした。2020-
2021年度会長石川さん、幹事貞徳さん 理

小川義彦会員　瀬川長良会員　古谷幸一会員　
石川貴与和会員

先日、鯉の放流でテレビ・新聞に取り上げられま
した。多くの人に知っていただいたと自負してい
ます。

石川貴与和会員

総会にて、全国小売酒販組合の副会長になりま
した。この時期あまりうれしくないので･･･

川中敬三会員

北別府ファームで農業をしています。ケル玉ね
ぎ600キロ収穫。農業は厳しく大変ですが、北別
府さんのぶんまで頑張るつもりです。

事・役員の皆様の一年のご活躍を祈念申し上
げます。

村竹正樹会員

平和記念公園にある被爆建物、「レストハウ
ス」を後世に残すための改修工事が終わり、
本日リニューアルオープンします。「大正屋
呉服店」だった被爆前の姿を復元する形で、
白っぽかった外壁を明るい薄茶色にし、建設
当時の外観に近づけました。作家の阿川佐和
子さんの祖父が当時設計されたと言う事もあ
り、工事中は阿川さんも工事の見学に来られ
ました。観光客もさることながら、広島市民
もレストハウスに見学に行き、被爆の実相に
ついて改めて学んでみては如何ですか？

井上進会員

父が亡くなったことに沢山のお言葉を頂き感
謝しております。長いガン闘病が終わり、最
後はニコニコ笑顔でした。今日からS.A.A担当
なので、皆様からの香典の一部をニコニコ出
宝致します。（10万円）

当日計 126,000円 累計 126,000円




